PRESENTACIÓN

Entre el 16 y el 20 de noviembre de 1987 tuvo lugar la XIV Asamblea General del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales en la ciudad de Recife en Brasil. En la Fundación Joaquín Nabuco, en su calidad de institución anfitriona, se desarrolló un programa académico que incluyó el tema de las reformas políticas y los problemas de gobernabilidad.

La primera parte de esta entrega reúne varios de los trabajos que se presentaron en esa ocasión en la mesa coordinada por Hélgio Trindade. La transición o la restauración democrática están vinculadas al concepto de gobernabilidad y, en otro nivel, al futuro de los sistemas políticos en América Latina.

Esa asamblea y esa rica discusión, que aún no termina, coincidieron con la celebración del xx aniversario del nacimiento de CLACSO.

Carlos Martínez Assad.

Director.

Cd. Universitaria, D. F. 30 de junio de 1988.